Lanza Don Goyo fumarola de 1,500 metros de altura



▲ El volcán Popocatépetl generó ayer la enorme columna de cenizas y gases a las 18:25 horas. Fue percibida en varias demarcaciones mexiquenses, así como en Tlaxcala, Puebla, Morelos y la Ciudad de

México. De acuerdo con el monitoreo, se registraron 27 exhalaciones, 15 horas de tremor y cuatro de emisión de agua y gases. En primer plano se observa una aeronave. Foto Javier Salinas

"Fortaleció su presencia en comunidades y creó base social"

AMLO: de 3 sexenios atrás, las raíces del narco en Guerrero

- "También se incrustó en el estado por la vía de los partidos"
- "La toma de Chilpancingo fue provocación, pero no caímos en ella"
- "Creció la delincuencia por el abandono en la etapa neoliberal"
- El apoyo a la población, pero sobre todo a los jóvenes, el antídoto

López Obrador: el país seguirá autosuficiente en maíz blanco

• "Politiquería", lo dicho por el CNA de que se dispararán importaciones

 $\textbf{E. OLIVARES Y A. URRUTIA} \, / \, P \, 15$

ASF: anomalías por 29 mil mdp en la cuenta pública 2022

- Corresponden 6 mil 800 mdp al gobierno federal
- Detecta en el INAI múltiples abusos laborales

A. SÁNCHEZ, E. MÉNDEZ Y V. BALLINAS / P3 Y 4

Emilio Lozoya enfrentará en libertad sus dos juicios

Fallo ilegal; obtuvo privilegios injustos: FGR

GUSTAVO CASTILLO Y CÉSAR ARELLANO / P 14

Entrevista Inna Afinogenova al Presidente

DE LA REDACCIÓN / P 5



La plática fue concedida a Canal Red, un medio español

OPINIÓN

El egoísmo occidental

NIKOLAY SOFINSKIY / P 19